



Nnummer 1 of the World - Herzlichen Glückwunsch!

WORLD CUP-SIEGER IM RATHAUS EMPFANGEN

Frau Becker, Oberbürgermeisterin der Stadt Stutensee, hatte geladen und das komplette Indiaca-Herrenteam der TSG Blankenloch folgte dieser Einladung gerne.

Nach dem Finalerfolg über den estnischen Vertreter Indiaca Klubi Põlva beim Open Worldcup im belgischen Leuze-en-Hainaut gingen unzählige Glückwünsche ein. Frau Becker wollte sich persönlich in die Schar der Gratulanten einreihen, um, wie sie in ihrem Schreiben betonte, den Erfolg bei einem Empfang im Rathaus gebührend zu würdigen.

Bei Getränken und Häppchen kam es zu lockeren und kurzweiligen Gesprächen und jeder Teilnehmer durfte als Zeichen der Anerkennung eine „Worldcup-Sieger-Tasse“ in Empfang nehmen.

Die gesamte Truppe bedankte sich für die Wertschätzung seitens der Stadt und hofft nach dem nächsten Worldcup in vier Jahren auf eine erneute Einladung.

Foto(von links): Ron Tuzin, Marcel Krimmel, Dominik Seiler, Danny Krimmel, Till Rädler, Niklas Denker, Dimitri Kektschiew, Marvin Walz, OB Petra Becker, Jan Kölzer, Trainer Werner Hemberle und Justin Rieger



Folgt uns

